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REQUERIMENTO Nº  047 /2020 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário que seja encaminhado oficio à Empresa Expresso Metrópolis 

Transportes e Viagens Ltda, para que possa responder a esta Casa de Leis as 

seguintes informações.  

Requeiro, seja enviada cópia desta propositura ao Poder Executivo 

Municipal. 

 

 

 Como está sendo feita a limpeza e higienização dos ônibus nessa 

época do Coronavírus?    

 

 Em que período essas limpezas são feitas? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Considerando, que o transporte público não pode parar e é de suma 

importância para a população, e que também tem uma grande rotatividade de pessoas 

que utilizam esse serviço e pelo momento complicado e difícil que estamos vivendo  

devido a essa Pandemia do Coronavírus, acho importante que essa empresa citada  

informe a esta Casa de Leis, tais questionamentos para assim poder tranquilizar seus 

usuários e evitar qualquer problema ou transtorno.   

  Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela empresa, é que 

faço tal pedido.  

Gabinete do Vereador Afonso Lopes da Silva, 23 de abril 2020.  

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA - SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 28 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de abril de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 
 


